

PRESSEMITTEILUNG

SAARLOUIS, IM DEZEMBER 2023

#WÜNSCHE ERFÜLLEN #DANKESCHÖN AKTION „WUNSCHBAUM“ DER VEREINIGTE VOLKSBANK (VVB) AUCH IN DIESEM JAHR EIN TOLLER ERFOLG.

PÜTTLINGEN. Durch das großartige Engagement der Kundinnen und Kunden der VVB konnten auch in diesem Jahr wieder zahlreiche Weihnachtswünsche erfüllt werden. Neben 130 persönlichen Geschenken wurde das Weihnachtsfest für die Kids des Theresienheims in diesem Jahr mit 3 neuen Rollern und einem Fahrrad versüßt, mit denen sie nun den Garten des Theresienheims unsicher machen können. So macht Weihnachten doch Spaß!

Der „VVB-Wunschbaum“ ging dieses Jahr bereits in die dreizehnte Runde und ist aus der Filiale Püttlingen nicht mehr wegzudenken. „Unsere Kundinnen und Kunden bieten mittlerweile schon Ihre Unterstützung an bevor der Baum überhaupt offiziell geschmückt und eingeweiht wurde. Das Engagement der Menschen hier in Püttlingen und Umgebung ist einfach der Wahnsinn“, erklärt Filialleiter Sebastian Fritz. Und auch seine Mitorganisatorin Caroline Held sowie die weiteren Kolleginnen und Kollegen der Filiale, schwärmen vom großartigen Einsatz ihrer Kundinnen und Kunden vor Ort: „Die Wünsche der Kinder waren auch in diesem Jahr wieder sehr bescheiden. Viele der Aktionsteilnehmerinnen und -teilnehmer haben deshalb kurzerhand einfach noch eine Kleinigkeit dazugegeben. Die Weihnachtspäckchen wurden so liebevoll verpackt und sind einfach schön anzusehen. Ein großes Dankeschön an alle Beteiligten, die die Aktion auch in diesem Jahr so erfolgreich gemacht haben!“.

Pünktlich drei Tage vor Heiligabend wurden die Geschenke gemeinsam mit Regionaldirektor Roland Herget ins Theresienheim gebracht und von dort aus in die einzelnen Gruppen verteilt. Begrüßt wurden die Weihnachtswichtel dort von Marc Schmitt, Leiter des Theresienheims, und seinem Team vor Ort.

„Es ist schön, dass wir den Kids auch nach zwölf Jahren immer noch eine so große Freude machen können. Wir sind mittlerweile schon ein eingespieltes Team. Die Zusammenarbeit macht richtig Spaß.“, resümiert Roland Herget.

Die VVB dankt an dieser Stelle noch einmal allen Kundinnen und Kunden herzlich für Ihr Engagement.

Ansprechpartner zur Aktion:

VVB-Filiale Püttlingen, Rathausplatz 3-5
Tel. (06831) 913-0, E-Mail: puettlingen@meine-vvb.de

Ansprechpartnerin für die Presse:

Sandra Natterer, Vereinigte Volksbank – meine VVB, Abteilungsleiterin Marketing
Tel. (06831) 913-8452, E-Mail: presse@meine-vvb.de

Bild (Urheber – meine VVB, Abdruck honorarfrei)

Bildtext: Geschenkübergabe im Theresienheim

(v.l.n.r.: Roland Herget (Regionaldirektor der VVB), Thomas Edler (Bereichsleiter Fachbereich Familiengruppen des Theresienheim Saarbücken), Sebastian Fritz (Leiter der VVB-Filiale Püttlingen), Sophie Scheller (Baufinanzierungsberaterin der VVB) und Marc Schmitt (Einrichtungsleiter des Theresienheim Saarbrücken)